
 

РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 
Общероссийской общественной организации радиоспорта    

«СОЮЗ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ РОССИИ» 
ПО ХАБАРОВСКОМУ КРАЮ 

                              680000, г. Хабаровск, Гайдара 6‐131,  tel: +7 924 202 51 68    e‐mail:ua0cmg@rambler.ru   

 
ПРОТОКОЛ № 20 

заседания Совета регионального отделения СРР по Хабаровскому краю 
 

г. Хабаровск                                                                            09 декабря 2023 года 
 

Всего членов Совета РО – 7 чел.  
Присутствовали – 5 чел. Цибизов Е.Н. 
(R0CM), Власов В.Н. (RZ0CQ),  
Савин А.Ф. (RC0CD), Рубинштейн В.Д. 
(UA0СС), Заморока А.Н. (UA0C)  
Отсутствовали: Голубев А.В. (RN0C), 
Крылов Е.С. (RA0CGT)   

 
Председатель: Е.Н. Цибизов 
Секретарь В.Н. Власов 
 
  Повестка дня:  
1. Выполнение плана работы РО СРР за 2023 г. 
2. Принятие плана работ РО СРР на 2024 г. 
3. Прием в члены СРР Приходько А.В. 
4. Утверждение оценок по судейству соревнований Кубок Хабаровского края 

              по радиоспорту (радиосвязь на УКВ) и Чемпионат Хабаровского края по 
              радиоспорту (радиосвязь на КВ). 

5. Рассмотрение предложений по регламенту соревнований «Новый год»,  
              проводимых 6 января 2024 г.    

6. Разное.   
О кворуме.  В работе заседания Совета РО не принял участие Голубев А.В. 

(RN0C), Крылов Е.С. (RA0CGT). Таким образом, для принятия решения по вопросам 
повестки дня имеется 5 из 7 голосов. 

Постановили: 
 1. Утвердить повестку дня заседания Совета РО. 
 2. В связи с наличием кворума начать заседание Совета РО в соответствии с 

утвержденной повесткой дня. 
    Голосовали: «ЗА» - 5, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.  
 
 По первому вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM), 

председатель Совета РО и довел итоги выполнения плана работы РО за 2023 год. Все 
соревнования и запланированные мероприятия проведены. В этом году проведена 
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аккредитация РО СРР. РО аккредитовано как федерация по радиоспорту Хабаровского 
края. План работ РО СРР за 2023 г. выполнен. 

Информация принята к сведению. 
 
По второму вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM), 

председатель Совета РО с предложением утвердить план работы РО СРР на 2024 год. 
Постановили:  

          Утвердить план работы РО СРР на 2024 год. 
Голосовали: «ЗА» - 5, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 
 
По третьему вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM), 

председатель Совета РО с предложением принять в члены СРР Приходько А.В. 
Постановили:  
Принять в члены СРР Приходько А.В. 
Голосовали: «ЗА» - 5, «Против» -нет, «Воздержалось» - нет. 
 
По четвертому вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM), 

председатель Совета РО с предложением утвердить оценки по судейству соревнований: 
1. Кубок Хабаровского края по радиоспорту (радиосвязь на УКВ), проходивший 

16.09.2023 г.: 
- главному судье соревнований Власову В.Н., СС1К оценку «отлично»; 
- главному секретарю соревнований Замороке А.Н., СС1К оценку «отлично». 
2. Чемпионат Хабаровского края по радиоспорту (радиосвязь на КВ), 
проходивший 06.10.2023 г.: 
- главному судье соревнований Цибизову Е.Н., СС1К оценку «отлично»; 
- главному секретарю соревнований Власову В.Н., СС1К оценку «отлично». 

Постановили:  
Утвердить оценки по судейству соревнований: 

1. Кубок Хабаровского края по радиоспорту (радиосвязь на УКВ), 
проходивший 16.09.2023 г.: 

- главному судье соревнований Власову В.Н., СС1К оценку «отлично»; 
- главному секретарю соревнований Замороке А.Н., СС1К оценку «отлично». 
2. Чемпионат Хабаровского края по радиоспорту (радиосвязь на КВ), 
проходивший 06.10.2023 г.: 
- главному судье соревнований Цибизову Е.Н., СС1К оценку «отлично»; 
- главному секретарю соревнований Власову В.Н., СС1К оценку «отлично». 

Голосовали: «ЗА» - 5, «Против» -нет, «Воздержалось» - нет. 
 
По пятому вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM) председатель 

Совета РО и довел информацию что 6 января 2024 г. состоятся открытые УКВ 
соревнования «Новый год». Необходимо выработать регламент соревнований.  

Постановили:  
До 15.12.2023 г. разработать регламент соревнований. Контрольный номер в 

соревнованиях должен содержать порядковый номер связи и 8-мизначный локатор. 
Голосовали: «ЗА» - 5, «Против» -нет, «Воздержалось» - нет. 
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По пятому вопросу повестки дня выступил Цибизов Е.Н. (R0CM) председатель 

Совета РО и довел информацию, что в 2024 г. состоится отчетно-выборная конференция 
РО СРР, необходимо формировать состав нового Совета РО. Также было предложено 
МО рассмотреть вопрос работы мемориальным позывным в предстоящем мемориале 
«Победа-79». Кроме того, было предложено пересмотреть статус краевых соревнований 
по СРП.  

Информация принята к сведению. 
  
 

Председатель Совета РО СРР                                                            Е.Н. Цибизов  
Секретарь                                                                                             В.Н. Власов 


